

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Parkett : the Parkett series with contemporary artists = Die Parkett-Reihe mit Gegenwartskünstlern**

Band (Jahr): - **(2012)**

Heft 90: **Nathalie Djurberg, El Anatsui, Rashid Johnson, R.H. Quaytman = Blackout in white : the texture of transmission : on the painting of Corinne Wasmuth**

PDF erstellt am: **21.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

The PARKETT Series is created in collaboration with artists, who contribute an original work available exclusively to the subscribers in the form of a signed limited SPECIAL EDITION. The available works are also reproduced in each PARKETT issue.

Each SPECIAL EDITION is available by order from any one of our offices in New York or Zurich. Just fill in the details below and send this card to the office nearest you. Once your order has been processed, you will be issued with an invoice and your personal edition number. Upon receipt of payment, you will receive the SPECIAL EDITION. (Please note that supply is subject to availability. PARKETT does not assume responsibility for any delays in production of SPECIAL EDITIONS. Postage and VAT not included.)

☐ As a subscriber to PARKETT, I would like to order the following Special Edition(s), signed and numbered by the artist.

PARKETT No.	ARTIST	NAME:
PARKETT No.	ARTIST	ADDRESS:
PARKETT No.	ARTIST	CITY:
PARKETT No.	ARTIST	STATE/ZIP:
PARKETT No.	ARTIST	COUNTRY:
PARKETT No.	ARTIST	PHONE:

☐ I have indicated my way of payment on the reverse side of this form.

Send this
form to the
PARKETT office
nearest you:

PARKETT PUBLISHERS 145 AV. OF THE AMERICAS NEW YORK, NY 10013 PHONE (212) 673-2660 FAX (212) 271-0704
PARKETT VERLAG QUELLENSTRASSE 27 CH-8031 ZÜRICH TELEFON +41-44-271 81 40 FAX +41-44-272 43 01
Visit our website: www.parkettart.com

Die PARKETT-Buchreihe entsteht in Zusammenarbeit mit Künstlern, die eigens für die Abonnenten einen Originalbeitrag in Form einer limitierten und signierten EDITION gestalten. Diese Editionen sind auch in der Zeitschrift abgebildet und können mit dieser Bestellkarte in jedem unserer Büros in Zürich oder New York bestellt werden. Sie erhalten dann Ihre persönliche Editionsnummer und eine Rechnung. Sobald wir Ihre Zahlung erhalten haben, schicken wir Ihnen Ihre Edition(en). Lieferung solange Vorrat. PARKETT übernimmt keine Verantwortung für allfällige Verzögerungen bei der Herstellung der Vorzugsausgaben. Versandkosten und MwSt nicht inbegriffen.

☐ Ich bin PARKETT-Abonnent(in) und bestelle folgende EDITION(EN), nummeriert und vom Künstler signiert:

PARKETT Nr.	KÜNSTLER/IN	NAME:
PARKETT Nr.	KÜNSTLER/IN	STRASSE:
PARKETT Nr.	KÜNSTLER/IN	PLZ/STADT:
PARKETT Nr.	KÜNSTLER/IN	LAND:
PARKETT Nr.	KÜNSTLER/IN	TEL.:

☐ Meine Zahlungsweise habe ich auf der Rückseite angegeben.

Senden Sie die
Bestellkarte an
das PARKETT-Büro
in Ihrer Nähe:

PARKETT VERLAG QUELLENSTRASSE 27 CH-8031 ZÜRICH TELEFON +41-44-271 81 40 FAX +41-44-272 43 01
PARKETT PUBLISHERS 145 AV. OF THE AMERICAS NEW YORK, NY 10013 PHONE (212) 673-2660 FAX (212) 271-0704
Besuchen Sie unsere Website: www.parkettart.com



**SUBSCRIBE, COMPLETE OR SEND A GIFT SUBSCRIPTION TO THE
BEST BOOK SERIES ON CONTEMPORARY ARTISTS – WWW.PARKETTART.COM**

90

- ☐ I wish to subscribe to the PARKETT Series, starting with issue no. _____
- ☐ I wish to send a gift subscription, starting with issue no. _____ (a gift card in my name will be sent to the recipient):
- ☐ for 1 year (2 issues) at US \$ 78 (USA/Canada), € 72 (Europe), € 82 (Rest of the World)
- ☐ for 2 years (4 issues) at US \$ 148 (USA/Canada), € 128 (Europe), € 164 (Rest of the World)
- ☐ for 3 years (6 issues) at US \$ 205 (USA/Canada), € 185 (Europe), € 238 (Rest of the World)
- ☐ for 1 year (2 issues) at the special student discount (US \$ 69 for USA/Canada, € 63 for Europe). A copy of my student ID is enclosed. Postage included. All prices subject to change.
- ☐ I wish to complete my PARKETT library and order the following issue(s):
No. _____
at € 30 each, postage not included.
Within the USA & Canada \$ 32, add postage: \$ 5 (USA), \$ 10 (Canada).
Sold out: No. 1–13, 16–20, 22–27, 29–33, 35–41, 45.
- ☐ I wish to order the Set of all 55 available Parkett volumes at US \$ 1,250 (USA/Canada), € 990 (Europe, rest of world), plus postage.
- ☐ I wish to order _____ copies of "200 Art Works – 25 Years", catalogue raisonné of Parketts' editions. 518 p., with text, 200 color repr., US \$ 45.00 (USA/Canada), € 35.– (Europe, rest of world), plus postage.
- ☐ I wish to order _____ copies of "Sigmar Polke – Windows for the Zurich Grossmünster, € 45.–/\$ 65.00, (excl. postage)
- ☐ I wish to order _____ copies of the new CD-Rom "Parkett Inserts – 25 Years" featuring all 75 INSERT page book projects made by artists for Parkett. This CD presents for the first time a comprehensive survey of all book pages INSERT projects both in a browsing or a slide-show mode by double pages. € 32.– (USA/Canada US \$ 39.00), plus postage.

NAME: _____

ADDRESS: _____

CITY: _____

STATE/ZIP/COUNTRY: _____

TEL.: _____

FAX: _____

E-MAIL: _____

GIFT RECIPIENT: _____

ADDRESS: _____

CITY: _____

STATE/ZIP: _____

COUNTRY: _____

☐ Charge my Visa Card

☐ Mastercard

☐ AMEX

Card No. _____

Expiration date _____

☐ Payment enclosed (US check or money order)

☐ Bill me

DATE _____

SIGNATURE _____

Send this
form to the
PARKETT office
nearest you:

PARKETT PUBLISHERS 145 AV. OF THE AMERICAS NEW YORK, NY 10013 PHONE (212) 673-2660 FAX (212) 271-0704
PARKETT VERLAG QUELLENSTRASSE 27 CH-8031 ZÜRICH TELEFON +41-44-271 81 40 FAX +41-44-272 43 01
Visit our website: www.parkettart.com



**ABONNIEREN, VERVOLLSTÄNDIGEN ODER VERSCHENKEN SIE DIE UMFASSENDSTE
BUCHREIHE ÜBER GEGENWARTSKÜNSTLER – WWW.PARKETTART.COM**

90

- ☐ Ich abonniere die PARKETT-Reihe ab Nr. _____
- ☐ Ich verschenke ein PARKETT-Abonnement ab Nr. _____ (Der/die Beschenkte erhält eine Geschenkkarte in meinem Namen)
- ☐ für 1 Jahr (2 Bände) zu: € 72 (Europa), CHF 95.– (Schweiz),
- ☐ für 2 Jahre (4 Bände) zu: € 128 (Europa), CHF 168.– (Schweiz),
- ☐ für 3 Jahre (6 Bände) zu: € 185 (Europa), CHF 248.– (Schweiz),
- ☐ für 1 Jahr (2 Bände) zum Studenten-Sonderpreis (Europa: € 63 /Schweiz: CHF 85.–). Eine Kopie meines gültigen Studentenausweises lege ich bei. Preise einschliesslich Versandkosten. Preisänderungen vorbehalten.
- ☐ Ich möchte meine PARKETT-Bibliothek vervollständigen und bestelle die folgenden noch erhältliche(n) Ausgabe(n):
Nr. _____
zu je € 30 / CHF 45.–, zzgl. Versandkosten (vergriffen: Nr. 1–13, 16–20, 22–27, 29–33, 35–41, 45).
- ☐ Ich bestelle den Set aller 55 erhältlichen Parkett-Bände zu € 990 (Europa), CHF 1400.– (Schweiz), zzgl. Versandkosten.
- ☐ Ich bestelle _____ Ex. «200 Artworks – 25 Years», Werkkatalog aller Parkett Künstler-Editionen. 518 S. mit Text, 200 Farbbabb. € 35.– (Schweiz CHF 49.–), zzgl. Versand.
- ☐ Ich bestelle _____ Ex. «Sigmar Polke's Fenster für das Zürcher Grossmünster» € 45.–/CHF 68.–, zzgl. Versandkosten.
- ☐ Ich bestelle _____ Ex der neuen CD-Rom «Parkett Inserts – 25 Years» mit allen 75 von Künstlern für Parkett gestalteten Inserts. Die CD-Rom gibt erstmals einen vollständigen Überblick über alle Inserts-Buchseiten-Projekte, sie können doppelseitenweise oder als Dia-Schau betrachtet werden. € 32.– (Schweiz CHF 45.–), zzgl. Versand.

NAME: _____

STRASSE: _____

PLZ/STADT: _____

LAND: _____

TEL.: _____

FAX: _____

E-MAIL: _____

BESCHENKTE(R): _____

STRASSE: _____

PLZ/STADT: _____

LAND: _____

☐ Ich zahle mit Visa

☐ Eurocard/Mastercard

☐ AMEX

Karten Nr. _____

Gültig bis _____

☐ Mein Scheck über CHF/€ _____ liegt bei.

☐ Bitte senden Sie mir eine Rechnung.

DATUM _____

UNTERSCHRIFT _____

Senden Sie die
Bestellkarte an
das PARKETT-Büro
in Ihrer Nähe:

PARKETT VERLAG QUELLENSTRASSE 27 CH-8031 ZÜRICH TELEFON +41-44-271 81 40 FAX +41-44-272 43 01
PARKETT PUBLISHERS 145 AV. OF THE AMERICAS NEW YORK, NY 10013 PHONE (212) 673-2660 FAX (212) 271-0704
Besuchen Sie unsere Website: www.parkettart.com